

「三重県南部地域振興プラン」(中間案)パブリックコメントの概要と県の考え方

- 1 意見募集期間 令和5年9月15日(金)から令和5年10月16日(月)まで
- 2 意見数:2件
- 3 寄せられたご意見に対する対応状況
 - ①反映する:最終案に意見や提案内容を反映させていただくもの(0件)
 - ②反映済:意見や提案内容が既に反映されているもの(0件)
 - ③参考にする:今後の取組に意見や提案内容を参考にさせていただくもの(1件)
 - ④反映または参考にすることが難しい:県の考え方や、施策の取組方向等と異なるもの(1件)

No.	該当箇所		意見の概要	対応状況	意見に対する考え方
	ページ	施策			
1	16	南部地域特有の資源を活かした「観光関連産業」の振興	<p>三木里海水浴場についてですが、白砂清松と言われ、吉宗の松もあり三重県の中でもとても綺麗だと自慢に思っていました。一昨年まで三木里地区でキャンプ料金と駐車料金を徴収して管理をしていました。ところが、それは適切な行為ではないと指摘され、昨年から無料にしたところ、急激に人が増え、浜が大変荒れ違法駐車も増えました。砂浜で焚火やバーベキューをする為、浜がとても汚れました。松の木を焼いたり、翌朝まで焚火の後がくすぶっていたこともありました。キャンプ客はほぼ持ち込みで、地元で買い物はせず、大量のゴミの始末や清掃は地元負担です。</p> <p>三木里では、高齢化でやめた宿もあり、少し寂しくなっておりましたが、新しく3軒の宿がオープンしました。熊野古道八鬼山の麓で、海・山・川・星もとても綺麗です。熊野古道を歩くため三木里に宿泊をされる方々も、海岸への散歩は必ず行くと思います。</p> <p>大事な海岸を守るため、砂浜でのキャンプやバーベキューは禁止するよう、ぜひ早期に条例を作って、観光資源を守って下さいますようお願い致します。</p>	③	いただいたご意見を参考に、関係機関と連携し、南部地域の観光振興に取り組んでまいります。
2	16	南部地域特有の資源を活かした「観光関連産業」の振興	<p>大阪・関西万博(令和7年)はやめてほしい。 リニア中央新幹線もない。</p>	④	当該部分は、取組を展開する好機の例として、大阪・関西万博の開催やリニア中央新幹線の開業を記載したものです。